



📍 **SAINT-VAAST-LA-HOUGUE.** Une nouvelle association culturelle

Naissance de « Culture, animation et patrimoine Saint-Vaast »

EN DÉBUT d'année, Annick Perrot a été contactée par la municipalité de Saint-Vaast afin de créer une association dans le but de soutenir le service culturel de la Ville dans l'organisation des animations concernant son patrimoine et son histoire et notamment les actions liées à l'inscription à l'Unesco des tours Vauban.

Ginette Noury, maire adjointe en charge de la culture, sou-

ligne : « C'était le seul moyen d'épauler efficacement la Ville dans ce domaine. »

Annick Perrot reconnaît : « J'ai longuement réfléchi avant de m'engager dans ce nouveau challenge, mais j'ai accepté, étant entourée d'une équipe compétente, sympa et investie qui me seconde efficacement. D'autre part, dans le futur, l'action de CAP Saint-Vaast/Cotentin ne se canton-

nera pas au seul secteur de Saint-Vaast-la-Hougue. »

Élue présidente, Annick Perrot indique que « l'association va démarrer ses activités tranquillement en cette année particulière en raison d'une situation pas encore stabilisée. Il n'est pas possible d'entreprendre de grandes manifestations pour le moment. »

Les premiers pas de l'association

Début juin, l'association a débuté sa première action avec l'accueil à la Hougue d'une centaine de scolaires du Val de Saire qui ont bénéficié d'une visite commentée du fort, sur le thème « le rivage, une frontière de mer ». Le 18 juin, ce sont près de 90 participants du tour de Normandie des voitures anciennes qui ont pu effectuer une balade dans l'histoire de Saint-Vaast. Répartis en trois groupes, ils ont profité d'une visite commentée au cœur du bourg.

Le programme de l'été se précise et CAP Saint-Vaast animera, à partir du 12 juillet, les « mardis et jeudis de la Hougue » au cours desquels seront proposés des jeux autour du patrimoine pour les plus jeunes ainsi que des vi-



➔ Le bureau de la nouvelle association culturelle CAP Saint-Vaast-Cotentin.

sites commentées du fort et des conférences. Les animations seront très prochainement consultables en ligne sur le site internet de l'association. Enfin, en liaison avec la Ville, l'association est engagée dans l'animation de la Semaine Vauban, du 17 au 23 juillet. Ce sera l'occasion de découvrir ou redécouvrir le patrimoine conçu par le célèbre architecte et de participer gratuitement au moins à une activité par jour, précise la présidente qui révé-

lera le programme Vauban début juillet.

► **Présidente : Annick Perrot. Vice-président : Stéphane Saupique.**

Trésorière : Anne-Marie Lepetit. Secrétaire : Nicole Delahaye. Internet : cap-saint-vaast.fr